



El Ministerio de Educación asegura que no aportó fondos para la Cátedra de Tauromaquia

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La polémica generada por la creación el pasado año por parte de la Universidad de Salamanca de la Cátedra de Estudios Interdisciplinares de la Tauromaquia se ha extendido también a los foros parlamentarios. El diputado del Grupo Parlamentario Confederal de Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea, Jorge Luis Bail, tramitó en el Congreso de los Diputados una pregunta destinada al Gobierno, en la que solicitaba información sobre si el Ejecutivo había aportado algún tipo de financiación para sufragar las actividades de dicha cátedra.

La respuesta gubernamental ya se ha producido y ha consistido en una contestación oficial por parte del Ministerio de Educación, Cultura y Deportes. En su respuesta, el organismo que encabeza Iñigo Méndez de Vigo es tajante cuando señala textualmente que el Ministerio «no ha destinado ninguna ayuda a la creación de cátedras en la Universidad de Salamanca (USAL) y tampoco ningún recurso económico para financiar la Cátedra en Estudios Interdisciplinares de la Tauromaquia».

La controversia por esta cátedra se desencadenó el 25 de septiembre de 2017. Ese día estaba previsto que

se procediera a la inauguración de esta nueva unidad docente en el transcurso de un acto académico en el Aula Miguel de Unamuno del Edificio Histórico, que iba a estar presidido por la consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, Josefa García Cirac.

Sin embargo, decenas de manifestantes antitaurinos se concentraron esa misma tarde en el Patio de Escuelas, secundando las convocatorias realizadas a través de las redes sociales, para expresar su frontal oposición a la puesta en funcionamiento de la cátedra. La Fundación General de la Universidad optó por suspender finalmente el acto para prevenir posibles incidentes y por razones de seguridad.

El pasado mes de febrero el rector Ricardo Rivero anunció que la Universidad tenía previsto efectuar un replanteamiento de esta cátedra, siempre en estrecha coordinación



Iñigo Méndez de Vigo. :: EFE

con la Consejería de Cultura y Turismo. No en vano, el Consejo de Gobierno de la Junta acordó en septiembre de 2017 conceder una subvención de 75.000 euros para financiar las actividades de la cátedra.